

## Presseinformation

## Hohe Auszeichnung für DER KREIS-Gründer Ernst-Martin Schaible für seine Verdienste um das Land Österreich

Leonberg/Wien, 18. Oktober 2024. Eine besondere Ehrung wurde Ernst-Martin Schaible, Gründer und Geschäftsführer von DER KREIS Systemverbund in Leonberg, im Rahmen der Feierlichkeiten zum 40-jährigen Jubiläum von DER KREIS Österreich in Wien zuteil. Im Beisein der Mitglieder von DER KREIS Österreich und des Franchiseunternehmens olina sowie prominenten Industriepartnern, treuen Wegbegleitern und der Presse, überreichte Komm. Rat Ing. Hubert Kastinger, Bundesgremialvorsteher der Wirtschaftskammer Österreich (WKÖ), die hohe Auszeichnung am 05. Oktober im Festsaal des Marriott Hotels:

"Die goldene Ehrennadel der WKÖ wird an Personen verliehen, die sich in außerordentlicher Weise Verdienste um die Wirtschaft in Österreich erworben haben. Wir bedanken uns bei dem deutschen Unternehmer und Visionär Ernst-Martin Schaible für seine außerordentliche Leistung und seine Verdienste für das Land Österreich!"

In seiner Laudatio würdigte Kastinger das herausragende Lebenswerk von Ernst-Martin Schaible, der im Oktober vor 45 Jahren mit nichts, viel Mut und einer visionären Idee sein Unternehmen DER KREIS in Leonberg/Deutschland gründete. Seine geniale Idee: Durch den Zusammenschluss von kleinen und mittelständischen Küchenfachbetrieben deren Einkaufskonditionen bei der Industrie zu verbessern und damit Chancengleichheit gegenüber den stärkeren Handelsketten zu schaffen. 1984 legte er mit der Gründung von DER KREIS Österreich den Grundstein für die erste von aktuell neun eigenen Ländergesellschaften in Europa. 2010 übernahm Ernst-Martin Schaible auch das österreichische Küchen-Franchiseunternehmen olina in Weiler und baute es zu einem sehr erfolgreichen Unternehmen an rund 20 Standorten aus.

Heute ist DER KREIS unter seinem Gründer und Geschäftsführenden Gesellschafter Ernst-Martin Schaible einer der führenden Systemverbünde in Europa. Mit rund 3.800 Mitgliedsunternehmen, neun eigenen Ländergesellschaften und in 21 Ländern aktiv, ist diese starke Gemeinschaft ein maßgeblicher Erfolgsmotor für den europäischen Küchenfachhandel, die Bad-, und Heizungsspezialisten



sowie die Fenster- und Innenausbaubranche. DER KREIS ist für seine Mitglieder ein Fullservice-Dienstleister und ermöglicht durch den Systemverbund weitreichende Geschäftsvorteile für den wirtschaftlichen Erfolg familiengeführter Fachgeschäfte.

Ernst-Martin Schaibles Vision hat heute genauso wie vor 45 Jahren hohe Relevanz. Durch sein unternehmerisches Gespür und internationales Engagement profitieren Fachhändler und Industriepartner von den Vorteilen des europäischen DER KREIS-Netzwerks.

Ein Herzensprojekt von Ernst-Martin Schaible ist die Sicherstellung der erfolgreichen Zukunft des Küchenfachhandels. 2009 gründete er die DER KREIS ANJA SCHAIBLE STIFTUNG, mit dem Ziel, junge Menschen für den Beruf des Küchenspezialisten zu begeistern. Besonders die Hochschulausbildung in Innenarchitektur und Design an verschiedenen deutschen Hochschulen ermöglicht neue Karrierechancen in der Küchenbranche. Mittlerweile sind zehn erfolgreiche Stiftungsprojekte Innovationstreiber für die Küchenbranche.



Ehrung von Ernst-Martin Schaible, Gründer und Geschäftsführender Gesellschafter von DER KREIS, durch Hubert Kastinger, Bundesgremialvorsteher der Wirtschaftskammer Österreich (WKÖ)

## **DER KREIS**

DER KREIS Systemverbund Holding GmbH & Co. KG Mollenbachstr. 2 | 71229 Leonberg

Carsten Nilles

Leiter Unternehmenskommunikation

Tel.: 0 71 52 / 60 97-165 | E-Mail: presse@derkreis.de